

# Die Sonne im Kochtopf



Ein Solarkocher auch für das kleine Budget. zvg.

**D**er Gemeinderat Zollikofen hat beschlossen, die langjährige Unterstützung für ein Solarkocher-Projekt in Madagaskar weiterzuführen und bewilligt dazu einen Beitrag von 5'000 Franken. Das Geld geht an den gemeinnützigen Verein ADES, deren Koordinator Otto Frei, ehemaliger Präsident des Grossen Gemeinderates von Zollikofen, ist. Der Gemeinderat erachtet das Solarkocher-Projekt als wichtigen Beitrag zur Eindämmung der Abholzung in Madagaskar. ADES stellt die Solarkocher vor Ort her und verkauft sie weit unter dem Produktionspreis, so dass sich auch arme Familien die Sonne im Kochtopf leisten können. mgt.